
令和５年度第２回根室警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和５年11月６日（月）午後１時30分から午後２時40分までの間

２ 開催場所
釧路方面根室警察署 大会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ５人（定員７人）

会 長 遠 藤 優 子
委 員 石 野 洋 一 仲 野 末 幸 原 田 純 子

山 本 連 英
⑵ 警察署員 10人

署 長 原 英 樹
副 署 長 菊 地 俊 也
警 務 課 長 木 村 達 也
会 計 課 長 佐々木 健 次
生活安全課長 廣 吉 正 俊
刑 事 課 長 服 部 剛 也
地域課長兼交通課長 今 田 浩 司
警 備 課 長 原 誠
交通課主監 遠 藤 祐 吾
警 務 係 長

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 議事
⑴ 犯罪情勢と特殊詐欺情勢について（生活安全課長説明）
⑵ 留置施設について（警務課長説明）

７ 質疑応答
◇委 員

万引きをする人は、年代的に若い子の方が多いのか、またお金に困ってする人の
方が多いのでしょうか。

◇警 察
万引きで検挙された人は、当署管内では高齢者が多い傾向にあります。
所持金が無くお金に困って万引きをしたという人もいますが、所持金があるのに

万引きをした人が多い傾向にあります。
◇委 員

根室市の住民が釧路市で交通死亡事故を起こした場合は、根室警察署に交通事故
件数が計上されるのですか。

◇警 察
交通事故の件数は、発生した場所を管轄する釧路警察署に計上されます。

◇委 員
「いかのおすし」という防犯評語を大人でも知らない人がいるので、少人数が集

まる集会などでも広報してはどうですか。



◇警 察
今後、少人数が集まる集会でも広報して広めていきたいと思います。

◇委 員
特殊詐欺被害防止のため銀行等と連携してはどうですか

◇警 察
銀行等とは、高額現金を引き出す高齢のお客が来店した場合は、警察へ通報して

いただき、警察官が来るまで、引き留めていただくなど連携しております。
今後も金融機関と連携して、特殊詐欺被害防止に努めてまいります。

◇委 員
根室の市街地でも熊が出没していると聞いていますが、警察ではどのような対応

をしていますか。
◇警 察

熊の出没場所付近において、注意喚起のマイク広報、避難誘導などをしています。
◇委 員

港では、船を陸に揚げ降ろしする際に使用する材木を盗まれることがあるので、港
をパトロールして欲しい。

◇警 察
港付近のパトロールは実施しておりますが、今後も重点的にパトロールを実施しま

す。

８ 次回開催予定等
次回開催のテーマについては事務局に一任することについて了承を得た。


